

# **“En el 2008 invertimos \$ 4.500 millones en ayudas a estudiantes de escasos recursos”**

Este 21 de septiembre de 2009 se cumplen 30 años de la fundación de la Universidad de La Sabana. Obdulio Velásquez Posada -actual rector-, habla de los planes futuros y el desarrollo social y de la Universidad en los últimos años.

23/09/2009

**TRAZOS: Despues de 30 años, son muchos los estudiantes que han pasado por la Universidad, ¿Qué característica tiene un egresado de La Sabana?**

Obdulio Velásquez: Es un buen profesional y con una impronta que se llama en el mundo empresarial “competencias blandas”, que son compromisos éticos, que junto con el espíritu de servicio y de trabajo en equipo, lo hacen distinto de otros profesionales.

**T: ¿Cómo les fue a los egresados de La Sabana en el último informe del Observatorio Laboral que publica el Ministerio de Educación en el que se reporta la facilidad para ocuparse de un egresado universitario colombiano?**

O.V.: El Observatorio laboral posicionó a los recién egresados (2001-2008) de La Sabana como terceros mejor remunerados de las universidades colombianas y los segundos a nivel nacional en porcentaje de vinculación.

**T: Hablemos ahora de la labor social que desarrolla La Sabana. ¿Cómo están ayudando a los estudiantes de escasos recursos?**

O.V: El año pasado invertimos más de 4.500 millones de pesos para personas de escasos recursos.

**T: ¿Y con los municipios vecinos que están haciendo?**

O.V.: La zona de influencia de la Universidad es lo que se ha llamado Sabana Centro que aglutina 11 municipios, en muchos de ellos tenemos consultorios jurídicos y psicológicos y prácticas de estudiantes de otras carreras.

También la Escuela de Negocios Internacionales lleva a sus estudiantes para asesorar empresarios de la zona.

## **T: ¿Y en Bogotá, tienen algo social?**

O:V: Recientemente hemos asesorado 230 proyectos productivos a desplazados que han llegado a Bogotá. En conjunto con varias facultades dispusimos un plan para enseñarles cómo montar empresa de una manera eficiente.

## **El futuro**

T: ¿Qué planes tiene la Universidad para los próximos años?

O:V: Desde ya estamos centrados en tres frentes. El primero es el impulso a la investigación en programas de maestrías y doctorados. Actualmente contamos con 21 maestrías y un doctorado que es en biociencias. El segundo es seguir con el proceso de

internacionalización y tenemos cerca de 200 estudiantes extranjeros en la Universidad y enviamos otro tanto al exterior este año.

T: ¿Y el tercer frente, cuál es?

O:V: Que el proyecto institucional educativo irradie más a la sociedad, en distintos temas como la participación en políticas públicas que hagan mejor nuestro país. Hoy por hoy tenemos convenios con el Congreso de la República, el Distrito Capital, el Inpec y el Ministerio de Educación Nacional. A ellos les brindamos asesoramiento en diferentes campos de manera que su trabajo en beneficio de la sociedad sea más productivo.

T: ¿Qué regalo le van a hacer a la Universidad por sus 30 años de fundación? O.V: El nuevo edificio de la Facultad de Comunicación. Tendrá 4.000 metros cuadrados, que lo dotaremos con una alta tecnología en

todo lo relacionado con redacción multimedia. También haremos de los estudios de radio y televisión unos de los mejores del país. Su construcción comenzará en un mes y estará listo en un año.

**T: ¿Qué otros proyectos hay en mente a largo plazo?**

O.V: La ampliación de la clínica de la universitaria con 150 camas, otro modulo de la biblioteca y un polideportivo.

**T: La Universidad le debe mucho a su primer rector, el doctor Octavio Arismendi Posada, ¿nos habla un poco de él, teniendo en cuenta que usted fue su mano derecha varios años?**

O.V: Era un gran visionario y, lo más importante, que pasaba rápido de la teoría a la acción, por lo tanto, era un gran emprendedor y déjeme decir algo adicional, era muy cercano a la

gente sin importar su condición. Salía de la rectoría de hablar con un ministro y pasaba a conversar con los jardineros de la Universidad.

T: ¿Y qué recuerda de los otros dos rectores con quien usted también trabajó?

O.V: El doctor Rafael González Cagigas tenía una capacidad de trabajo increíble y fue un formador de personas para el gobierno y desarrollo de la Universidad excepcional. Además consolidó el desarrollo físico de la Universidad. Y el doctor Álvaro Medoza Ramírez, le dio un impulso académico grande y como fruto de ello consiguió la Acreditación Institucional de Alta Calidad, que ubica a La Sabana entre las primeras de Colombia.

T: ¿A qué se debe el éxito de la Universidad de La Sabana?

O.V: Porque tiene clara su misión e identidad cristiana y luchamos por hacer el trabajo bien hecho.

## **ALGUNAS CIFRAS**

6.300 estudiantes en pregrado

1.200 estudiantes de especialización  
520 estudiantes en maestrías  
11 de doctorado  
304 profesores de planta para una relación de 1 profesor por cada 18 estudiantes.

75% de los profesores tiene título de maestría o doctorado.

33 grupos de investigación clasificados por Colciencias.

4 revistas científicas indexadas.

[opusdei.org/es-co/article/en-el-2008-invertimos-4500-millones-en-ayudas-a-estudiantes-de-escasos-recursos/](https://opusdei.org/es-co/article/en-el-2008-invertimos-4500-millones-en-ayudas-a-estudiantes-de-escasos-recursos/)  
(20/01/2026)